

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Apr 1, 2024 - 13:25



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Ciumbara, Rt 024/06, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta

mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan, "Kami mengapresiasi dedikasi Aipda Udin dalam melaksanakan DDS hari ini. Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga, sehingga tercipta keamanan dan ketertiban yang kondusif di lingkungan masyarakat."

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Udin menyambangi rumah Sdr. Ujang dan memberikan beberapa himbauan kepada warga. "Kami mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, terutama pasca Pemilu, guna memelihara keamanan dan memupuk rasa persaudaraan di antara kita," ungkapnya.

Selain itu, Aipda Udin juga mengingatkan warga untuk saling menghormati umat beragama yang sedang melaksanakan ibadah puasa. "Kami menghimbau agar tidak mengganggu ataupun memperlihatkan makan minum di depan umat yang sedang berpuasa, sebagai bentuk penghormatan dan kerukunan antar umat beragama," tambahnya.

Di samping itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. "Kami berharap dengan adanya ronda malam, kita dapat lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar," tegas Aipda Udin.

Terakhir, Aipda Udin menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menanggulangi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. "Jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang, mari segera laporkan kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat," jelasnya.

Kegiatan DDS ini berhasil dilaksanakan dengan tertib dan responsif dari warga yang dikunjungi. Hal ini menunjukkan adanya kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.